



Gute Stimmung im Bauernhaus an der Limmat durch die Vindonissa-Singers Bild:fs

TURGI: *Serenade der Vindonissa-Singers im Bauernhaus an der Limmat*

Wechselbad der Gefühle

Die Vindonissa-Singers stürzten kürzlich ihre kleinen und grossen Konzertbesucher in ein regelrechtes Wechselbad der Gefühle. Die «Liebe» als Hauptthema wurde klangvoll in sechs Liedblöcken dargestellt. Liebe zu Irland in «Londonderry Air», Liebeslieder der Beatles, heisse karibische Rhythmen und Gospelsongs als Liebeslieder auf geistiger Ebene waren längst nicht alles, was im gut besuchten Bauernhaus an der Limmat geboten wurde.

Premiere mit neuem Dirigenten

Der Chor bestritt erstmalig unter der Leitung ihres neuen Dirigenten Paul-André Läng ein Konzert. Am kräftigen Applaus wurde deutlich, dass die Premiere durchaus gelungen war. Durch das Programm führte Susi Züllig, welche seit Bestehen der Vindonissa-Singers vor knapp 30 Jahren als aktives Mit-

glied singt. Wie von der jüngst gewählten Präsidentin Christine Prozzato vorher gesagt, bescherten die Lieder und Rhythmen den Zuhörern Schmetterlinge im Bauch. Zur Beruhigung des gleichen wurde im Anschluss an das einstündige Konzert ein feiner Apéro serviert.

Sänger gesucht

Die Vindonissa-Singers würden sich über mehr männliche Singstimmen freuen, insbesondere über Tenöre. Aber es sind alle singfreudigen Menschen ab etwa 20 Jahren sehr willkommen. Die Stilrichtungen reichen von klassisch über kirchlich bis zu Volksliedern aus aller Welt. Fühlen Sie sich angesprochen, dann setzen Sie sich ganz unverbindlich mit Christine Prozzato unter Telefon 056/223 25 81 in Verbindung.